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１ 校長挨拶 

・令和 4年度がスタートして３ヶ月が経ちました。今年度は昨年度と比して、コロナ感

染症による臨時休業はありませんが、昨年度に引き続いて陽性者や濃厚接触者が報告さ

れ予断を許さない状況です。 

・しかしながら、今年度はここ数年、実施することができなかった行事を実施すること

ができています。例えば、「体育祭」。種目の変更や時程の短縮はありましたが、無事に

実施することができました。また、３年は、２泊３日で沖縄の久米島に「修学旅行」を

実施しました。ホームビジットやマリン・文化体験を通じて、生徒たちは大いに楽しむ

ことができ、学年の絆も深まったように思います。 

・これからの主な行事として、10月末の「文化祭」、11月～１月予定の「40周年式

典」があります。どちらとも、生徒のよい思い出となるように支援したいと考えていま

す。学校運営協議会委員の皆様におかれましても、御協力のほどよろしくお願いします。 

 

２ 委員長挨拶 

・今年度の課題はウイズコロナ。地域や保護者・父兄の代表である学校運営協議会とし

て、いかに学校の力になれるか。学校運営協議委員の方にも意見をいただきたい。どう

ぞよろしくお願いします。 

 

３ 学校運営協議会委員、事務局員自己紹介 

 

４ 学校経営計画について 

・昨年度、第３回学校運営協議会で提示・説明したものから、（１）年度末に確定した

数値の変更と（２）新たな具体的指標の記載をして HPに掲載しています。 

・令和４年度の「学校経営計画」については、今年度も第２回で進捗状況を報告し、第

３回において、年度末の確認と令和５年度の内容についてご確認とご意見をいただく予

定です。 

 

Qなぜ入試倍率が下がったのか？学校の偏差値と言うものは存在しているのか？ 

A中学生の数が減少していることと、中学生が早期に進路決定をしたいという意識があ

り、私立高校へ進むことが大きな要因。 

A学校が偏差値を示すものではない。塾など教育産業による偏差値は存在している。 

Q数年連続して定員割れとなった府立学校は、閉校になるというのはどうか？ 

A統廃合の対象になるということ。しかし、すぐと言うわけではない。このことについ

ても、やれることをやり、学校の存続や必要性について、粘り強く教育庁等に訴えてい



く。 

（事務局）今年度は数年ぶりに合同説明会も開催される。また、本校においても複数回

の学校説明会を企画している。そこで、本校の存在を PRしていきたい。 

Q福泉高校の他の学校にはない特徴とはなにか？ 

A「面倒見のよさ」ということになる。特に、進路指導や生活指導については、入学か

ら卒業まで生徒に対して手厚い指導がなされている。 

（意見）進路（出口）の決定率や満足をあげること。そして、それを外部にいかに見せ

るかということが重要。その他、例えば、ドローンの免許取得など、福泉にしかない何

かを打ち出してはどうか。 

（意見）在学中に成人年齢に達する生徒もいる。そんな状況の中、政治に興味関心を持

たせ、選挙に行くような生徒を育成することも学校の果たすべき役割であると考える。

学校経営計画にもあるように、「素敵な社会人」になるためにも、是非お願いしたい。 

 

５ スクールミッション・スクールポリシーについて 

・今年度 10月を目途に、「スクール・ミッション」の策定作業を行う。 

⇒「スクール・ミッション」の定義及び説明 

・「スクール・ミッション」をもとに、令和５年度は「スクール・ポリシー」の策定をし

ていく。⇒「スクール・ポリシー」の定義及び説明 

・委員の皆様方には、メールや第２回学校運営協議会でご意見をいただくことになる。 

 

Q公表するとあるが、それはどのような形ですか。 

A大阪府教育庁及び各学校の HPに掲載する形になる。 

（意見）学校では、進路状況や結果をゴールとした指導がなされているはず。それを、

みえる形にするとよい。 

（校長）本校にとって、この取組み・策定が今後の学校の進む方向性を決する重要なも

のであると考えている。今夏、先生方で考え、意見を出し合いながら、その経緯も含め

て説明、相談させていただく。生徒や学校を思いつつ、忌憚なき意見をいただきたい。 

 

６ 今年度の取組み状況について 

（進路指導部） 

①昨年度の進路決定状況について（説明） 

②進路実現に向けた今後の流れ 

③入学時からの継続的なキャリア支援教育について 

（生活指導部） 

①今年度の変更点について 

②遅刻指導について 



③今後の取組み予定。７月「薬物乱用防止の講習会」11月「交通・安全講習会」 

（生徒会部） 

①生徒会年間行事について 

②今までと今後について 

③部活動加入率について 

④生徒会アンケートについて 

⇒生徒会が（学校をより良くするため）アンケートを実施した。意見を集約し、できる

ことについては実現させていく。 

（事務室） 

①施設改修について。「トイレ」「体育館」 

②生徒募集・生徒確保について 

⇒昨年度から学校説明会の前に、駅にポスター広告を掲示する等している。 

 

Qトイレの様式化にウオッシュレットはつきますか？ 

A学校や状況や予算により判断される。できるだけつける方向で進めている。 

Q一人一台タブレットの保管と活用の状況を教えてください。 

A各教室の充電保管庫で保管しています。授業において、活用し始めているところ。 

 

（意見）現代は SNSの時代。文化祭の催しを TikTokやツイッターで学校外に発信す

ることは、学校の宣伝につながると思う。 

（情報）学校周辺での喫煙やバイク通学が見受けられる。声掛けや指導をお願いする。 

 

 

 

     


